

## **Betreff**

Keine Events mehr am Ausgang des Fußgänger- bzw. Fahrradtunnels zur Bäckerstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**Am Ausgang des Fußgänger- bzw. Fahrradtunnels zur Bäckerstraße werden über das Jahr hinweg verschiedene Events abgehalten. Das kann das WC Entenmobil, die Strand- oder Winterbar, oder ein Versicherungsunternehmer mit Kaffeevespa sein. Dadurch wird es für Fußgänger und Radfahrer eng, unübersichtlich und bisweilen gefährlich, von der Bäckerstraße in den Tunnel Richtung August-Exter-Straße zu gelangen. Ich beantrage, dass derartige Events Richtung Esplanade zwischen den Arkaden verlegt werden. Es handelt sich nur um ca. 50 m. Dort ist ein riesiger Platz immer frei.**